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Contents 第19期第4回支部委員会を7月25日に長岡京支部講堂にて
開催しました。
冒頭、山本執行委員長から挨拶として

7月21日投開票の参議院選挙では電機連合から石上とし
おさんを国政に送り出すことができなかったが、皆さんの職
場でのこれまでの取り組みに対し感謝申し上げる。政治と
暮らしの関係性について理解をさらに深め合い、政治への
関心を高める不断の取り組みが必要であると考えている。

来期の組合活動として、人財育成、楽しい職場づくり、コミュニケーション強化
が、本部・支部共通した補強のコンセプトである。補強議案の実現は、社会関係
資本（ソーシャル・キャピタル）を高める取り組みにも通じる。具体的には、人が集
う、信頼関係ができる、お互い学び合える様なイベントを企画実行することが「組
合らしさ」と考える。皆さんの参画、協力をお願いする。

また、社会関係資本を高めることは、組織力強化や生産性向上だけでなく、一
人ひとりの人生100年時代にとっても、「豊かに生きる」を実現するための重要な
要素となり得る。

との話がありました。
引き続き、下表に示す議題について執行部から提起され、確認事項として、支部
活動報告・会計報告（2019年4月～6月）が確認されました。

審議事項では、PSCSU第4回中央委員会 第1号議案　PSCSU第４回年次大会
に関する支部見解（案）について全会一致で承認されました。

第19期 第4回支部委員会報告第19期 第4回支部委員会報告第19期 第4回支部委員会報告報告第19期 第4回支部委第19期 第4回支部委員会報告部委員会報告委員会報委員会報委委員委員第第1第19期 第4回支部委員会報告第19期 第4回支部委員会報告第19期 第4回支部委員会報告

<報告確認事項>
①支部活動報告（2019年4月～6月）
②支部会計報告（2019年4月～6月）

<審議事項>
【第１号議案】PSCS労組 第４回年次大会に関する支部見解（案）について

山本執行委員長
挨拶

〔採決風景〕
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米中貿易摩擦の行方と雇用問題
矢田わか子の政策コラム

　矢田議員が掲げている政策の３本柱「働く」「暮らす」「育てる」の中から、
国会で審議されている等のホットな話題を選び、政策コラムとしてお届けします。

米中間の貿易摩擦が激しくなる中で、中国に大きな
市場を持っている日本の製造業も大きな影響を受け
始めています。アメリカは昨年の7月以降、三段階にわ
たり中国からの輸入品に対する追加関税を課し、さら
に中国のIT大手企業に対し、基地局設備事業の市場
からの排除や携帯端末の部品供給停止などの措置を
とってきました。アメリカの狙いは、軍事分野にも影響
する通信技術の開発において、中国の台頭を抑えた
いというものですが、これらの制裁措置により、実際に
中国経済はじわじわと打撃を受け、経営的に厳しい状
況に置かれた企業も出てきています。そして、サプラ
イチェーンを担う日本の電機産業の一部事業所では
休業や生産調整が行われているのです。
そうした中、6月11日に電機連合は「米中貿易摩擦
に伴う緊急雇用対策本部」の設置を決め、この問題に
対して「組合員の雇用不安を解消し、非自発的退職者
は出さない」ことを最重点課題として体制整備を図っ
ていくこととなりました。
私は6月4日の参議院内閣委員会で、米中貿易摩擦

で大きな影響を受ける日本として両者の仲裁的な役
割が担えないか、外務省に質問しました。阿部俊子外
務副大臣は、「米中間の貿易制限措置の応酬は、どの
国の利益にもならない。我が国は、いかなる貿易上の
措置もWTO協定と整合的であるべきと考え、この基
本的立場を安倍総理がトランプ大統領と習近平主席
に伝えてきている」という答弁に留まり、政府の消極
的な姿勢に不満が残る内容となりました。

「矢田わか子」
活動報告

米中貿易摩擦の追加関税の主な内容は？
日本経済への影響はどの程度なの？

25

米中間の追加関税の応酬は、まさに貿易戦争の様相を呈して
います。その経過と主な内容については、下図の通りです。
シンクタンクの試算では、米中間の貿易全てに25%の関税が課
された場合、世界経済の成長率は約0.7ポイント下押しされ、米国
は約0.8ポイント、中国は約1.9ポイント、そして日本は約0.3ポイン
ト下押しされると予測しており、さらに周辺アジア諸国の経済減
速も懸念されています。
米国による第4弾の対中国追加関税では、スマートフォンの部
品やパソコンのデバイスなども対象になるため、日本企業のサプ
ライチェーンへの影響が広がるとの指摘もあります。
景気減速リスクが顕在化すれば日本経済の回復が腰折れしか
ねず、今後の動向を注視しなければなりません。

米中貿易戦争　追加関税の主な品目と規模

出所：毎日新聞朝刊記事(令和元年5月15日)より矢田わか子事務所作成

2000億ドル規模
・家具  ・家電製品
・農水産品

160億ドル規模
・工業用機械  ・鉄道関連
・化学製品

340億ドル規模
・自動車  ・航空宇宙関連
・産業用ロボット

3000億ドル規模

600億ドル規模
・LNG  ・コーヒー豆
・プラスティック製品

160億ドル規模
・石炭石油  ・医療機器
・化学製品

340億ドル規模
・自動車  ・大豆
・牛肉豚肉

中国は報復検討

第3弾
10→25%

第2弾
25%

第1弾
25%

第4弾
最大25%

（米国の発動は6月下旬以降）

総額
1100億ドル

総額
5400億ドル

▲内閣委員会で質問する矢田議員

矢田
わか子議

員からのメッセージ
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6 月経営概況

PSCS 半導体BU 電子部材BU PSCS 半導体BU 電子部材BU

計画比 前年比

売上計画に対して
95%以上
100%未満

なら
100%以上

なら
95%未満

なら

6月28日（金）にライフデザイン講演会「ＲＩＺＡＰ健康セミナー」を開催しました。理想のボディを手に入れるために日頃何をした
らいいか、皆さん考えていることと思います。長く続ける事ができない、効果がないなど、悩みは尽きません。自らのボディメイクに
よって「体と心に輝き」を持ち、今をそしてこの先を楽しみ、自信を持って生きて行くための講演とトレーニングを学びました。

「成長したい」「輝きたい」「目標を達成したい」「服をきれいに着こなしたい」「セカンドライフを楽しみたい」といったポジ
ティブな動機を見つけるとともに、理想の自分をできるだけ具体的に思い浮かべることが、ボディメイクを継続するための秘
訣です。

下半身の筋肉は体全体の6～7割を占めます。
消費カロリーが大きく、シェイプアップに効果的で、
すぐに簡単に実践できるトレーニングです。

1. 健康のための食事

2.トレーニング

トレーニング（スクワット）の時には、トレーナーの方から「顔が怖い、笑顔
で！」と声を掛けられていました。（顔の表情は本当に怖く、膝は笑っていまし
た。）生活習慣を振り返る事で、健康に良くない習慣で改善したい事、これか
らどうすれば健康になれるかが分かり、自分のなりたいボディを手に入れる事
ができます。

3. メンタル

4. 最後に

・スクワット、スプリットスクワット

回　数
セット間休憩
〈 〉
〈 〉

10回～15回×3セット
30～60秒

①低糖質にする 主食を控える。糖質の多い食事にも注意
②高タンパク質 体重×1～1.5のグラム数
③三食のボリュームバランス 昼＞朝＞夜
④水分は1日2Ｌ以上 女性2Ｌ、男性3Ｌ
⑤お野菜はお肉と同じボリューム

RIZAP健康セミナー開催報告RIZAP健康セミナー開催報告

本日のゴール

明日から
実践する
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□  ①第19期 第4回支部委員会報告

□  ②「矢田わか子」活動報告

□  ③RIZAP健康セミナー開催報告

□  ④6月経営概況
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□  ⑥アンケート

お名前

担当職場統括委員

担当職場委員

ご意見、ご感想

応募用紙
2019.8.5  第132号

E-mail pidungk_kouhou@ml.jp.panasonic.com
ご応募いただいた方から抽選にて
パナソニック製品などを進呈します 応募期間 2019年8月号 ～ 2020年7月号

抽選 2020年8月

よりよい紙面づくりを目指し
　　皆様からの声を紙面に反映させていきたいと思います。

アンケートの
お願い

興味を持った記事2つに
チェックしてください。

切り取り線 切り取り線

今月のアンケート締め切り ２０１9年8月30日（金）

応募方法

下記①～③の方法で応募可能です！
①応募用紙に記入して組合窓口の抽選箱へ入れる。
②長岡京支部ＨＰのAzaleaアンケートから応募する。
③応募用紙の内容を下記メールアドレスへ送付する。

AzaleaAzaleaAzalea

2019.8.5Azalea

2019年6月と7月に、新たに長岡京支部の組合員になられた3名の方を対象として、7月3日にウェルカムフォーラムを開催い
たしました。
支部代表として山本執行委員長の挨拶の後、労働組合のあり方や支部スローガン「いっしょに未来をつくろう」をベースに
長岡京支部世話役体制や活動内容等を紹介し、組合員と共に運動・活動を展開していきたいという長岡京支部の想いの
共有を図りました。さらに、なぜ労働組合は政治活動に携わるのかなど、政治活動の必要性や組織内議員の取り組み等の
説明もおこなった後、最後に意見交換を行い、ウェルカムフォーラムを終了しました。今後の益々のご活躍を期待しています！

ウェルカムフォーラム開催報告


